
令和 4年 8月 20日 

 

おはようございます。連絡係の稲垣です。川の事故が例年よりも多い気がしま

す。私自身、川が好きで小さいときから慣れ親しみ、小学生の時には木曽川を

泳いで横断することが認めてもらえる基準でした。時代も違いますが、命は大

切にしなけてはいけないです。 

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

よろしくご査収ください 

 

 

各務原市サービス事業者協議会  

稲垣会長 様 

 

いつもお世話になっております。 

事後報告となりましたが、8/12 から発生した職員のコロナ感染に関しての時

系報告と共に、17日からのショートステイ事業再開のお知らせを協議会会員の

皆様への転送をお願いいたします。 

 

特別養護老人ホーム つつじ苑 

生活相談員 安藤 幸一郎 


